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Aos vinte e um dias do do ano e 0;d ~ent05 

tenta e se i s , nesta Cidade de Aveiro, EdifJci o dos Paço s do Concelho e Sala das 

Reuniões da Câma ra Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câma ra sob a Presidê~ 

cia do Pre sidente Sr. Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos Vereadores Srs. 

Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, Dr . José Pires dos Santos, Dr. Vítor Ma

nuel Barradas Carvalho de Sequei ra e Eng? António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e }O minutos o Sr. Presidente declarou aberta a reu 

nião. 

FALTAS: - Em seguida foi deI iberado, por unanimidade, justificar 

as faltas dadas pelos Srs. Eng? Vitor Silva e Eng ? Carlos Santos. 

RESUMO DIARIO DA TESOURAkIA: - Consultado o resumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia 18 do mês em curso, verificou-se existir um saldo em dinheiro 

da quantia de trinta e três milhões quinhentos e cinquenta mil quatrocentos e on

ze escudos e cinquenta centavos . 

AGROVOUGA/86 : - Por proposta do Vereador Sr. Eng? António Alve s e 

por unanimidade, a Câmara del iberou exarar em acta um voto de louvor a todo s os 

funcionários municipai s que trabalharam na Agrovouga /86 e que ajudaram a contri

buir para que aquele certame fosse um êxito. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONCURSOS - ELECTRICISTA DE 2A. CLASSE:

- No seguimento do del iberado na reunião de 9 de Junho, findo, foi presente a 

acta do júri do concurso em epigrafe, segundo a qual ao único concorrente, António 

Manuel Nunes Nazaré foi atribuída a classificação de 16 valo res. 

Foi deI ib erado, por unanimidade, homologar a referida acta e no

mear o mencionado candi dato para a vaga existente. 

IDEM - IDEM - CANALIZADOR DE IA: CLASSE: - Também no seguimento da 

deI iberação de 9 de Junho, findo, a Câmara tomou conhecimento da acta do júri do 

concurso em epígrafe. Verificando-se que o único concorrente, Guilhermino António 

Leite, obteve a clas sificação de 12 valores, foi deliberado, por unani ~idade, ho

mologar aquela acta e nomear o referido candidato para a vaga existente. 

IDEM - IDEM - ENCARREGADO NÃO QUALIFICADO: - Ainda em sequência da 

deI iberação tomada na reunião de 9 de Junho, findo, foi deliberado, por unanimi



"0./ ./
 

dade, homologar a acta do júri do em epígrafe, único 

concorrente, José Esperanço obteve a de 15 val e a inda, nomear 

aquele candidato para a vaga existen 

FORNECIMENTOS DE UM COMPRESSOR PARA PINTAR PASSADEI

RAS: - No seguimento do del iberado na reunião de 2 de Junho, findo, e tendo em 

v i s t a que durante a próxima semana se aguardam mais propostas para a aquisição 

da máquina em epígrafe, e tendo em vista, também, que a mesma se torna bastante 

urgente dado a necessidade premente de se pintarem as pas sade iras, foi del ibera

do, por unanimidade, delegar no Sr. Pre sidente não só a abertura das referidas 

propostas, mas, também, a respecti va adjudicação, devendo s~rdado nota à Câmara 

na próxima reunião. 

SUBSTDIOS: - O Sr. Presidente comunicou que foi contactado por 

um grupo de joven s e strangeiros pertencentes à Associação "LE PATRIARCHE!I, que 

se dedica à recuperação de jovens viciados na droga, os quais pretendem uma aju

da monetária que possibil i t e a execução de algumas obras de restauro nas instala

ç~e s que lhe foram cedidas para o efeito, sitas na Gafanha da Nazaré. 

Sobre o as sunto, se guiu- se troca de impres sões durante a qua l foi 

realçada a val idade de tal obra e, ainda, a necessidade de ser encontrado um es

paço mais adequado aos fins em vista. 

De seguida, e por proposta do Sr. Presidente, foi del i be rado , por 

unanimidade, conceder à Associação em causa um sub sídio da quantia de cem mil es

cudos. 

CONSTRUçAo DA PASSAGEM SUPERIOR NA CONTINUAÇAo DA AVENIDA 25 DE 

ABRIL: - A Câmara tomou conhecimento de uma ca r t a da PAVICENTRO, sol icitando au

torização para subempreitar a total idade dos trabalhos de execução do tabuleiro 

da obra em epígrafe, que lhe foram adjudicados na reunião de 19 de Maio, último, 

à Firma PONTAVE - Construções Especiais de Betão, Lda . . 

Após breve troca de impressões, a Câmara del iberou, por unanimida

de, autorizar o sol icitado, com a condição de a caução provisória e a garantia 

da obra s e rem da re sponsabi I idade de Firma PAVICENTRO, dado ter sido esta Firma 

que apresentou a proposta que foi aceite pela Câmara. 

EMPREITADAS: - O Sr. Presidente referiu-se à necessidade de se 

pavimentarem vários arruamentos na cidade e propôs que fosse de sde já adjudica

do às Construções Nogueira & Seco, Irmãos, Lda., pelo mesmo valor da s Ruas Belém 

do Pará e Clube dos Gal itos - sei scentos e vinte escudos/m2 - algun s des ses ar

ruamentos ate uma área total de dez mil metros quadrados. 

Foi del iberado, por unanimidade, concordar e encarr egar aquele 

Membro do Executivo de decidir quais as Ruas a pavimentar, tendo em vista os casos 



mais urgen.tes. 

CLUBE DE TtNIS 

tório de actividades do Clube Aveiro, referénte ao ano em curso. 

De seguida e apfs troca de impressões, foi del iberado, por unani

midade e por proposta do Sr. ~residente, fel icitar aquele Clube pelo título obti 

do de Campeão Nacional da Zona Norte e subida à 2a. categoria. 

CERCIL~NDIA/86: - A Câmara t omou conhecimento de um ofício de CER

CIAV, a manifestar em nome da criança deficiente, o seu apreço e reconhecimento 

por todo o apoio dad o à real ização da CERCILANDIA/86. 

AVEIRO-CIUDAD RODRIGO - RELAÇOES DE AMIZADE: - O Vereador Sr. Prof. 

Celso Santos comunicou que no próximo dia 17 de Agosto será o Dia de Portugal 

em Ciudad Rodrigo, tendo a Câmara Local convidado este Executivo a vi sitar aque

la Cidade Espanhola. Seguiu-se breve troca de impressões, tendo sido del iberado, 

informar que esta Câmara Municipal se fará representar e levará um Grupo de Dan

ça representativo do Concelho. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAO DE BARCOS: - Por proposta do Sr. Presi

dente, foi de] iberado, por unanimidade, encarregar o Vereador Sr. Prof. Celso 

Santos de estabelecer contactos com vista à aqui sição de dois moliceiros e dois 

salei ros, destinados a constituirem elementos de valorização do Canal Central da 

Ri a. 

Ficou também encarregado o Vereador Sr . Eng? António Alves de es

tabelecer contactos com um proprietário de um bar co de arte xávega, com vista ã 

sua aquisição para os mesmos fins. 

PUBLICAÇOES: - Por proposta do Vereador Sr. Prof. Celso Santos 

a Câmara del iberou, por unanimidade, adquirir cem exemplares do 1 ivro "Azuleja

ria Antiga em Aveiro", da autoria do Oro Amaro Neves, pelo preço unitário de no

ce nt os e dez escudos. 

LANCHAS: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos comunicou que a lan

cha n? 1 se encontra em muito mau estado de conservação pelo que propos que a 

mesma seja reparada. Foi del iberado, por unanimidade, mandar proceder a estudo 

sobre as reparações que se tornam necessárias e abrir concurso 1imitado para o 

efeito. 

FARAV/86: - O Sr. Vereador Prof. Celso Santos deu nota do desen

rolar de todo o processo tendente à rea l ização da FARAV/86, que decorrerá de 2 

a 24 de Agosto, próximo e informou que entre outras actividades será levada a 

efeito uma mostra industrial que estará patente ao públ ico de 9 a 24 do mesmo 

mes. 
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INDEMNIZAÇOES : - o Sr. Presidente informo~~ara de que a Jun

ta de Freguesia de Cacia adquiriu um pr~dio situado em fr ent e ~ passagem de ni

vel daquela freguesia, com vista a ser demol ido para urbanização do local mas 

que o respectivo propriet~rio pretende uma in d emniza ç~o de trezentos mil escudos 

para sair do prédio, dado que tem a l i instalado um pequeno comércio. 

Neste sentido, o Sr. Presidente prop5s que a C~mara efectue o pa

gamento da referida indemnização ao respectivo propriet~rio - Sr . M~rio Martins 

SIm6es -, o que foi acei te por unanimidade . 

PROJECTO MEREC: - Em consequência do deI ibe,-ado pela Câmara Muni

cipul na reunião de 29 de Abri I do ano findo , foi presente o programa de gestão 

de recursos respeitante ao Projecto MEREC - Gestão Eficiente de Recursos e Ener

gia -, remetido pe l a Comissão de Coordena çào da Região Centro. Depois de prolon

gada troca de impressões e ouvidos os esclarecimentos prestados pleo Sr. Presiden 

te, foi del iberado, por unanimidade, fotocopiar aquele documento e fuzê-lo dis

tribuir por todos os Membros do Executivo, a fim de se poderem inteirar do seu 

conteúdo, com vista a posterior decisão. 

A UNIVERSIDADE E A COMUNIDADE : - Na sequência das dei iberações 

tomadas nas reuni6es de 2 e 16 de Junho do ano findo e ap6s prolongada troca de 

impressões sobre o teor do Protocolo de Cooperação Cientifica e T~cnica, a cele

brar entre a Câmara e a Universidade, foi deI iberado, por unanimidade , aprovar, 

na general idade, o referido documento, cuj o teor aqui se dá como trans crito. 

CANTDEOS - LICENÇAS - PRAZO: - Lida a informa ção da Direcção dos 

Servi ços Administrutivos, segundo a qual a 1icença dos cae s nos termos do n9 

do Art? 59 do Decreto-Lei n9 317/85, de 2 de Agosto, são renovadas anu a lmente nos 

meses de Junho e Julho de cada ano. Nos termos do Art 9 179, n? 4 do mesmo diplo

ma, a ren ovaç~o das referidas 1icenças, requeridas fora daquele prazo impl ica o 

agravamento da respectivu tu xa em trinta por cento . Conforme consta da aludida 

informa ção e é do conhecimento desta Câmara Municipal as novas taxas só foram 

aprovadas pela Assembleia Municipal na reunião de 7 do corrente mês de Julho. 

Ap6s demora da trocu de impressões ucerca do assunto e considerando: 1 ~ - Que o 

atraso verificado na cobrança dos Dludida s li cen ças não poderia ter lugar sem u 

aprovação do s novos quantitativos pela Assembleio Municipol. 29 - Que o prazo da 

cobran ça não p5de ter lugar nos citados meses de Junho e Julho por motivo que so 

pode ser lmpu t a do aos Orgãos desta Au t e rqu i a , foi del i be rado , por unanimidade 

que, com referênc i a ao ano em curso, o p raz o para ta I cobran ça se cont e a pa rt j r 

do dia 8 de Julho, corrente e que o mesmo termine a 5 de Setembro, pr6ximo, obser

vando-se, assim, o pruzo de dois meses que a Lei prevê . 
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PERMUTA DE BENS: - Em sequência da deI iberaçitrtomada na reunião 

de 30 de Junho, findo, a Câmara tomou conhecimento do inquérito efectuado pelos 

Serviços Municipais de Habitação ao agregado famil iar residente no edifício mu

nicipal sito em Esgueira e que se pretende permutar por outro que lhe fica ane

xo e que se encontra a corte por motivos urbanísticos. 

Face ao teor do referido inquêrito e dado que na referida habita

ção municipal resi~em três famil ias, num total de onze pessoas, não podendo, por 

isso, de momento, a Câmara assumir qualquer compromisso de realojamento, foi de

1iberado, por unanimidade, não efectuar a referida permuta dei xando-se à conside

ração dos proprietários do prédio contiguo, a construção de novo edifício dentro 

do plano aprovado, dado que é técnicamente possivel. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deI iberado, por unanimidade, confirmar 

o embargo das obras levadas a efeito por Herculano Marques Guedes e António Ro

drigues Costa porquanto não se muniram da necessária 1icença camarária . 

AQUISiÇõES: - Foi del iberado, por unanimidade, autorizar a aqui

sição do material constante das requisições n~s 1009 e 1032/86, das quantias de 

trezentos e noventa e nove mil novecentos e sessenta e oito escudos e cento e 

oitenta e oito mil e quinhentos escudos, respectivamente. 

DERRAMAS: - Foi del iberado, por unani~idade, de acordo com o Art~ 
l2~ do Decreto-lei n~ 98/84, de 29 de Março, propôr o lançamento de derramas da 

percentagem de dez por cento, a incidir sobre a colecta da Contribui ção Predial 

Rüstica e Urbana e Contribuição Industrial em todo o concelho, destinando-se o 

produto das mesmas à real ização das seguintes obras a efectuar na área desta Au

tarquia: 

-Captação e Armazenamento de Agua no Concelho; 

-Sistema Regional do Carvoeiro (la. Fase - Equipamento dos dois 

reservatórios do Sector Norte); (2a . Fase - Construção de um segundo reservató

rio apoiado em SilvaI); 

Abastecimento de Agua ao Concelho - (la. Fase - Ampl iação da Rede 

ao Sector Norte, ao Sector Centro incluindo a adutora 01 iveirinha - Eixo, a zo

nas perifêricas da área urbana - Zona da Forca-Vouga, bem como à remodelação da 

Rede existente naquela área ; 

-Tratamento de Esgotos do Concelho de Aveiro - ( l a . Fase - Concl 

são e equipamento da Esta ção Elevatória de Santiago, correspondendo ã recolha de 

esgotos de Aradas e S. Bernardo e sua elevação para a ETAR de Aveiro, iniciando

-se também a ampl iação desta dado o aumento de esgotos que passar iam a ser bomba 

dos para a ETAR) ; 
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-(2a. Fase - Conclusao de ampl iaçao da ETAR de Aveiro e construçao 

da ETAR de Esgueira); 

-Rede de Esgotos do Concelho de Aveiro: 

(1a. Fase - ln í c i o de cons t rução das Redes de Esgotos do Sector 

Norte/Cacia, Sector Centro/Vi lar, Sector SulIVerdemi l ho/Bonsuces so) : 

(2a. Fase - Conclusão daquelas Redes e início de construção de ou

tras Redes que irão servir as novas urbanizações da periferia da zona urbana~. 

Saiu da Sala o Vereador Sr. Dr. José Pires dos Santos 

OCUPAÇÃO DA VIA POBLICA - INSTALAÇÃO DE QUIOSQUES DE GELADOS: - Pre 

sentes dois requerimentos de João Ernesto Andias Ferreira Maia e Maria Manuela de 

01 iveira Martins Arroja, a sol icitarem autorização para colocarem quiosques de 

venda de gelados, respectivamente no Parque Municipal e na Avenida Araújo e Silva. 

Face aos pareceres constantes dos referidos requerimentos e após troca de impres

sões, foi deI iberado, por unanimidade, deferir os pedidos formulados com a condi

ção de os quiosques serem retirados no final da época de Verão. 

CENTRO DE ESTUDOS E TELECOMUNICAÇOES - ACESSOS: - No seguimento 

do deI iberado em 2 de Junho, findo e após troca de impressões, foi deI iberado, 

por unanimidade, encarregar os Serviços Técnicos de estabelecerem contactos com 

aquele Centro e procederem em conformidade com a proposta apresentada, respeitan

te ao arranjo urbanístico do respectivo acesso. 

Deu de novo entrada na Sala o Vereador Sr. Dr. José Pires dos San

tos. 

ALIENAÇÃO DE BENS - BAIRRO SOCIAL DO CAlÃO: - Presente um requeri

mento de José António Rodrigues Simões, morador no Bairro acima indicado, Bloco 

6-3? Dt?, a requerer a concessão de um lote destinado a garagem. Face ã informação 

prestada pelos Serviços Municipais de Habitação, foi deI iberado, por unanimidade, 

autorizar a sol icitada venda. 

IDEM - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Foi também presente um requeri

mento de Tito Cardoso Espadinha Lagrifa, adquirente do lote n? 14 do Sector XI 

da Zona a Sudeste de Cacia, a sol icitar autorização para poder transaccionar o 

referido lote, dado que presentemente se encontra a trabalhar em Almada. Face ao 

teor da informação prestada pelos Serviços de Património e Notariado, que aqui se 

dâ como transcrita, foi de l iberado, por unanimidade, não autorizar a sol icitada 

transmissão readquirindo a Câmara o lote pelo preço da sua a l ienação. 
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U R BAN I ZAÇ~O DE S. JACINTO - ARRUAMENTOS - ~VIMENTAÇAo: - Por pro

posta do Sr. Presidente e por unanimidade, foi deliberado abrir concurso I imita

do com vista à pavimentação dos arruamentos da Urbanização de S. Jacinto. 

ESTADIO MARIO DUARTE - REPARAÇOES: - A Câmara tomou conhecimento 

de uma relação de trabalhos de construção civil que se tornam urgentes no Estádio 

Mário Duarte, elaborada pelos Serviços T~cnjcos e que aqui se dá como transcrita. 

Dada a urgência verificoda na execução dos referidos trabalhos, a 

C~mara del iberou, por unanimidade, sol icitar a pelo menos três empreiteiros que 

apresentem proposta para aquele efe1to, no prazo de três dias e conferir poderes 

ao Vereador Sr. Dr. Pires dos Santos para proceder ã sua abertura e respectiva 

adjudicação, devendo do facto ser dado conhecimento ~ Câmara na pr6xima reunião. 

MERCADO MANUEL FIRMINO: - A Câmara tomou conhecimento de um reque

rimento de Eug~nio Sim~es Rangel, S6cio-Gerente da Firma Virgíl io Sim~es Rangel, 

Limitada, a solicitar a cedência das lojas de que a Firma é proprietária - n'?s. 

36,37,38,39,40 e 41, aos seus empregados Srs. Ivo Navarro Machado, Artur da 

Silva Morei ra e João Maria de Oliveira. 

Lida a informação prestada pela Secção de Taxas e Licenças e ap6s 

troca de impress6es, foi del iberado, por unanimidade, sol icitar aos Serviços res

pectivos que prestem uma informação mais pormenorizada sobre o assunto, de modo 

a possibil itar um melhor esclarecimento e uma resolução na pr6xima reunião. 

ORÇAMENTO ORDINARIO - 11\. REVISÃO: - Foi presente a la. Rev i sao ao 

Orçamento Ord l ne r i o para o ano em curso, o qual, tanto na receita como na despesa, 

importa na quantia total de dezoito ml lh6es novecentos e oito mi 1 quinhentos e 

cinquenta e cinco escudos, tendo sido del iberado, por unanimidade, aprovar aquele 

documento e s ubme t e-r lo , nos termos legais, ã aprovaç.ão da I\ssembleia Municipal. 

De seguida-saíu da Sala o Sr. Presidente, tendo assumido a direcção 

dos trabalhos o Vereador Sr. Prof. Celso Santos. 

ESCOLAS DO CONCELHO - JAROIM INFANTIL DE S . JACINTO : - Face ao pe

dido formulado pela Junta de Freguesia de S. Jacinto, foi del iberado, por unani

midade, autorizar o pagamento da quantia de treze mil es cudos ã Servente de Lim

peza do Jardim Infanti 1 daquela Freguesia, por serviços pre~tados no mês de Junho, 

findo. 

REPOSIÇAO DE PAVIMENTOS: - De acordo com a informação dos Serviços 

Técnicos, foi del iberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da factura n'? 7/ 

/86, de Salustiano Ribeiro & Ca. Lda., da quantia de dois milh6es oitocentos e 
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vinte e oito mil oitocentos e noventa e dois escudos, serviço de 

pavimentação em calçada de vidro no Largo do Rossio. 

COMEMORAÇOES - DIA DO CORPO DE TROPAS PARAQUED ISTAS: - Foi 1i do um 

ofício do Corpo de Tropas Paraquedistas - Base Oper-acional n'? 2 -, a sol icitar a 

cooperaçâo da CârnarLl para levarem a efeito um conjunto de rea l izações na cidade, 

incorporadas nas comemorações em epígrafe, nomeadamente o aluguer do Teatro Avei

rense e a cedência do Est~dio Municipal e do Pavi lhão Octogonal. 

Foi de l i be rado , por unan i ml dade, dar o apoio possível àquela ini

ciativa. 

UTILIZAÇAO DOS AUTOCARROS PARA APOIO ~S ACTIVIDADES CULTURAIS E 

DESPORTIVAS: - Face ao pedido formulado pelo Orfeão Universitário de Aveiro, foi 

deliberado, por' unanimidade, considerar sem efeito as facturas n'?s 138 e 140 des

ta Câmara Municipal, de 25 de Junho, ültimo, correspondentes à uti 1iLação das car 

rinhas por aquele Órfeão. 

PUBLICIDADE; - Foi ainda deI iberado, por unanimidade, comparticipar 

com a quantia de trinta mi 1 escudos para a execução do mapa turístico da Zona Cen

tro, no qual est~ incluído o bras~o deste município e cuja elaboração i da respon

sabi 1idade do Automóvel Clube de Portugal. 

COZINHA ECONÓMICA: - Foi de! iberado, ror unLlnimidade, oferecer um 

jantar na Cozinha Econom i co a cerca de sessenta participantes no Torneio "II AVEI

RO - LISBOA", promovido pela Associação de Atletismo de Avei roo 

IMPLANTAÇ~O DE UM PAVILHAo DESPORTIVO PARA A PRATICA DE SQUASH : 

- A Câmara tomou conhecimento de uma carta subscrita por Josi Pedro de Almeida 

Sarnadas, a t r ave s da qual sugere a i mp l an t açáo em Aveiro de um pavi-lhão de sporti 

vo para a pr~tica de SQUASH, pelo que pede a colaboraç~o da Câmara, nomeadamente 

para a cedência do local para o efeito. 

Face ao parecer do Gabinete de Planeamento, foi del iberado, por 

unanimidade, i nfo rmar de que esta Câmara Municipal não dispõe de área que possa 

ser uti 1i7.ada para os fins em vista. 

EXPOMAR/86 : - Face ao teor do ofício n'? 83/86/A, do Governo Civi I 

de Aveiro, a Câmara del iberou, por unanimidade, fazer-se representar na EXPOMAR/ 

/86, que ter~ lugar na FIL, de 7 a 16 de Novembro, próximo, ficando o Vereador Sr. 

Prof. Celso Santos encarregado de estabelecer os necess~rios contactos. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO; - Presentes os seguintes processos de 10

teamento: 

-N'? 1/86, de Hermínio Moreira Dias e outro, a requerer o loteamen

to e concessao do respectivo alvará, de um terreno situado no lugar de Mataduços 
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da f reque s i-a de Esgueira, deste concelho. Face ao n? 1 do porfecer da Delegação do 

Planeamento Urbanístico de Aveiro, foi de l iberado, por u ~iil1idade, informar o 

requerente de que o processo deverá ser instruído de acordo com o estipulado pelo 

n? 1 do Artigo 22? do Decreto-Lei n? 400/84; 

-N? 603/85, de Jo~o Sim6es Maio e outros, a apresentar estudo eco

nómico respeitante ao seu processo de loteamento de um terreno situado nas Alagoas 

da Freguesia de Santa Joana, deste concelho. 

Face ao teor da l nfo nuaç áo prestada pelos Serviços Técnicos, e apos 

demorada troca de impressões sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, en

carregar o Director daqueles Serviços de fazer a avaliaç.ão de um lote com aproxi

madamente quinhentos metros quadrados, lote esse que deverá ser doado ao Município 

ou entregue o valor correspondente ~ sua aval iação; 

-N? 16/86, de Américo Soares de Paiva e outro, a apresentar exposi

ção referente ao seu processo de loteamento. Face ao teor da informação prestada 

pelo Director dos Serviços Técnicos, foi deI iberado, por unanimidade, deferir, com 

pagamento de taxa de urbanização correspondente a trinta mil escudos por cada um 

dos três lotes; 

-N? 113/86, de Carlos de Oliveira Marques e outro, a requerer o lo

teamento e concessão de alvará, de um lerreno sito no lugar e freguesia de S. Ber

nardo, deste concelho, tendo sido deI iberado, por unanimidade, nos termos da in

formação prestada pelo Sr. Director dos Serviços Técnicos, deferir, mediante o 

pagamento de taxa de urbanização correspondente a trinta mi 1 escudos por cada um 

dos lotes n?s. 1, 2 e 3. 

VISITAS A CIDADE: - Presente uma carta de um Grupo de Jovens de 

Arne s t e r dao l n t i t ul a do "Venhum Muis Cinco l l 
, a solicitar a colaboração da Câmara 

aquando da sua digressão por Portugal, que será na duta compreendida entre 25 de 

Julho e 24 de Agosto. 

Ficou encarregado o Vereador Sr. Prof. Celso Santos de decidir o 

que entender por conveniente. 

APROVAÇAo EM MINUTA: - Finalmente foi dellberudo, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que disp6e o n? 4 do Art? 85? 

do Decreto-Lei n~ 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara Mu

nicipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, con

forme determina o Art~ 4? do Decreto-Lei n~ 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 



Eram 19 horas.� 

Para co ns t a r e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que� 

eu, ,/~ ~ ~ dos Serviços Administrativos da câ
mara~)runicipal de Aveiro, a subscrevo. 
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